

保護者各位

平 保 育 園



冬もいよいよ本番を迎え、寒い日が続いています。雪が降った日には、窓から見える雪に「ゆきー！！」と大興奮でした。今年も残すところあとわずかとなりました。この1年で子どもたちそれぞれが自分のペースで大きく成長し、その成長を近くで見守ることができ、とても嬉しく思います。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



☆生活☆

着替えや給食の際、手伝おうとすると「イヤ！」と言い、簡単な身の回りのことを自分でやろうとする子が増えてきました。また、以前まで全くトイレに興味を示さなかった子が、みんながトイレに座っているのを見て自分からトイレに座るようになりました。なかなかタイミングが合わないことが多いのですが、合った時はたくさん褒めて一緒に喜びます。トイレのあとや給食の前に、袖をまくり自分から手を洗いに行く姿も見られます。感染症などが流行っているの、手洗いは習慣づけていきたいです。



☆制作☆

りす組のクリスマス制作はクリスマスツリーを作りました。タッピングをしたりシールを貼ったりなど、段々と指先を器用に使えるようになってきたなと感じました。



また、画用紙に絵を描いた際には、好きな色のマジックを選び、自分でキャップを外し、ダイナミックに描く姿が見られました。点や線だけでなく、ぐるぐると丸が描けるようになっていたことには驚き、成長を感じました。いくら描いても描き足りない様子で、絵を描くのが大好きです。

☆遊び☆

2月の生活発表会に向け、タンバリンで遊んでいます。手に持った途端にパンパンと思ひ思ひにたたいています。みんなで歌を歌いながら自由にたたく姿がとても可愛らしいです。生活発表会が楽しみになってきました。



☆エピソード☆

トイレに行く子が増え、混雑していたときのことで。Aちゃんがトイレに座っていると、Bくんが入ってきました。他のトイレも埋まっているのを見たAちゃんはBくん「待ってー！」と言い、私の次に座ってねと伝えていました。小さいながらも『順番』というルールを知り、守ろうとする姿が見えてきた場面でした。

☆絵本の紹介☆

○うずらちゃんのかくれんぼ○

うずらちゃんとひよこちゃんが一緒にかくれんぼ。「もういいかい」「まあだだよ」「もういいよ」と一緒に言ってくれます。花やひょうたんに似せて隠れているうずらちゃんたちを見つけて「おった！」と指差しています。



○いやだいやだ○

何でもすぐにいやだと言うルルちゃん。いやだばかり言っているとママだっておやつだってお気に入りのクマちゃんだっていやだと言うよ？そしたらルルちゃんは、どうするの？という絵本です。セリフを覚え、先生が読むのに合わせて語尾と一緒に言ってくれるお友だちもいます。

☆お願ひ☆

感染症などの病気が流行っています。体調の変化にすぐに気付くことができるよう、家での様子も知りたいのでノートの記入をお願いします。



12月29日～1月4日まで、園はお休みになります。このお休みを利用して、帰省や旅行などいろいろな所にお出かけする方もいらっしゃると思います。日頃できないことを子どもたちと一緒に経験してみるのも良いですね。体にも十分に気をつけて、楽しい年末年始をお過ごしください。年明け、元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。

